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Nach dem Gründungsjahr 2014 planten wir für das erste Vereinsjahr die  Informationsgestaltung und 
den Auftritt des Vereins (Corporate Design) zu professionalisieren. Zudem war es das Ziel, die an der 
letzten HV diskutierten und verabschiedeten Aktionen in 2015 umzusetzen. Von den vier geplanten 
Aktionen, konnten 3 erledigt werden. Gerne möchte ich auf die einzelnen Punkte kurz eingehen: 

• Gestaltung eines professionellen Flyer 
Mit Fausto Tisato vom Communication Design Büro Tisato – Sulzer in Heiden, konnte ein Flyer 
gestaltet und schlussendlich zwei verschiedene Varianten produziert werden. Seine Arbeiten hat 
er kostenlos durchgeführt. Beide Varianten wurden als gefaltete Flyer gestaltet. Auf Vorschlag 
von Fausto liessen wir die eine Variante ohne Einzahlungsschein produzieren. Die Produktion von 
300 Exemplaren wurde durch die Vereinskasse finanziert und kostete CHF 175.-. Die zweite Vari-
ante, mit angehängtem Einzahlungsschein, wurde in verdankenswerterweise von der Raiffeisen-
bank Heiden produziert und bezahlt. Ich finde, der Flyer ist sehr gelungen.  

• Mailingaktion Verwandte und Bekannte 
Da für diese Aktion die Flyer als Beilage zum Bettelbrief vorgesehen waren  und sich die Fertig-
stellung des Flyers bis in den Oktober 2015 verzögerte, hat sich der Vorstand entschieden, diese 
Aktion in das nächste Jahr 2016 zu verschieben. Die Zeit des Versandes kurz vor Weihnachten 
wurde als nicht sehr erfolgversprechend beurteilt.  

• Anschreiben anderer Stiftungen  
Aufgrund der doch sehr erfolgreichen ersten Aktion mit dem Anschreiben von Stiftungen in 2014, 
haben wir uns entschieden noch weitere Stiftungen anzuschreiben mit der Bitte, unseren Verein 
finanziell zu unterstützen. Leider war der Rücklauf sehr schlecht, was dazu führte, dass gar kein 
Spendengeld eingegangen ist.  

• Prüfung eigene Homepage „infac.ch“ 
Die Realisierung wurde durch Daniel erstellt und ist seit September 2015 unter www.infac.ch on-
line. 
 

Kontakt mit der Schule INFAC in Calará 

Auch in  2015 hatte ich regelmässigen Kontakt mit Maria Christina Hurtado, der Leiterin der Schule. 
Erfreut konnte ich mich von der seriösen und umsichtigen Führung der Schule überzeugen. Wir ha-
ben wie geplant, je Quartal 5'000 USD überwiesen. 

Finanzielles 

Obwohl keine Spendengelder von Stiftungen eingegangen sind und die Mailingaktion verschoben 
werden musste, konnten trotzdem über CHF 7'000.- Spendengelder eingenommen werden. Es steht 
noch sehr viel Arbeit im Bereich des Fundraising an. Die bis anhin in den ersten beiden Jahren erziel-
ten Erfolge an eingegangen Spenden soll uns motivieren, diese Aufgabe weiterhin engagiert anzuge-
hen. 

Vielen Dank für Eure Unterstützung!  

 

Wald, im März 2016 

Die Präsidentin: Claudia Bertschi 


